

Jahresbericht : Resilienz

Unsere Zeit ist reich an Krisen: Klimawandel, Pandemie und Ukrainekrieg stellen uns vor immense Herausforderungen.

Was für die Gesellschaft als Ganzes gilt, ist auch für die Wirtschaft von Bedeutung: Wir müssen resilienter werden. Wesentliche Aspekte sind Innovationsfähigkeit und Agilität – die Fähigkeit, sich schnell auf veränderte Umfeldbedingungen einzustellen und dabei auch neue Chancen zu nutzen.

Impulse zur Förderung der Resilienz gibt unser Jahresbericht 2021. Im Interview erläutert der Finanzökonom Markus K. Brunnermeier seine Sichtweise auf die gesellschaftliche und unternehmerische Krisenresistenz.

Die Kreditbanken leisten ihren Beitrag zur notwendigen Transformation durch die Finanzierung des Mittelstands und der Privathaushalte – in guten wie in schwierigen Zeiten – und erhöhen damit die Resilienz. Im Idealfall können wir so alle gestärkt aus Krisen hervorgehen.

Der Jahresbericht des Bankenfachverbandes fasst die wichtigsten Themen, Zahlen und Trends der Finanzierung zusammen.

Bankenfachverband

Stephan Moll

Referatsleiter Markt und PR

Tel. 030 2462596-14

[Nachricht senden](#)